

# **UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES**

## **ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES**

Acta de la sesión ordinaria del día 5 de SETIEMBRE de 2018

En la ciudad de Bernal, el día 5 del mes de setiembre de 2018, siendo las 14:30 horas, se reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de Escuela por el Claustro Docente, Profesores: Manuel Camilo Eguía, Raúl Lacabanne y Jorge Núñez; por el Claustro Estudiantil, Lucas Gambone y Lucas González, los Directores de Carrera, Profesores: Ileana Matiasich, Julia Augé, María Valdéz, y Marcelo Martínez, y el Coordinador del Ciclo Introductorio Martín Proscia.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 08 de agosto de 2018.

### **1.- Informe del Director**

Inicia la sesión dando la bienvenida a los consejeros. Menciona la dura situación económica, destacando como aspecto positivo la alta participación en la reciente marcha por la defensa de la Educación Pública, que ha resultado contundente en cuanto a su convocatoria y como demostración de unidad, muestra de madurez y apoyo de distintos espacios políticos, sectores sociales y estamentos universitarios.

Hace extensiva la invitación al ya tradicional Festival Internacional Muchas Músicas 2018 a desarrollarse, como cada año, durante la última semana del mes de setiembre.

Seguido da paso al tratamiento de los despachos de las Comisiones de Interpretación, Reglamento, Planificación y Presupuesto, de Asuntos Académicos, de Investigación, Extensión y Transferencia y la Comisión Conjunta de Asuntos Académicos, de Interpretación, Reglamento, Planificación y Presupuesto y de Investigación, Extensión y Transferencia.

**2.-** Luego los consejeros de Escuela:

- Aprobaron el otorgamiento de licencia al consejero Alan Pereyra.
- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador de los estudiantes Pablo Crescipuli y Marcelo Barreda.
- Aprobaron la propuesta al Consejo Superior de rectificación de la Planta Básica Interina de la Escuela Universitaria de Artes.
- Aprobaron la nómina de contrataciones docentes de la EUdA.
- Aprobaron el Proyecto de Seminario de Investigación del alumno Lisandro Fernández.
- Aprobaron la Creación del Concurso de Composición Electroacústica “A 100 años de la Reforma Universitaria” de la Escuela Universitaria de Artes.
- Declararon de Interés Académico la VII Edición del Festival Internacional Muchas Músicas 2018.

**3.-** El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día el 3 de octubre de 2018 a las 14:30 hs.